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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 15.05.2023  

 
 

Mitglieder anwesend abwesend Protokoll Nr.: 04/2023 

Hermannski, Hermann 
(OV)  x   Datum: 15.05.2023 

Beyer, Uwe  x   Ort: Freienseen 

Ebert, Uwe  x   Ortsbegehung: NEIN 

Fischer, Jürgen  x   Sitzungsbeginn:  20:15 

Götz-Poersch, Björn  x   Sitzungsende:  21:50 

Hessling, Tjalda  x   Schriftführerin: T. Hessling 

Jung, Frank    x   

Krug, Hans-Georg  x     

Löbsack, Silvan  x     
          

Ferner sind anwesend: Magistrat 

 Inge 
Marlies 
Rahn 

 Matthias Meyer 
(BM)   

  
Stadt- 
verordnete 

 Dr. Ulf 
Häbel    

  
(geladene) 
 Gäste     

 

 

Tagesordnung  

 
 

TOP Beratungsgegenstand 

  
 

 1 Eröffnung und Begrüßung 

  
 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 3 Genehmigung der Tagesordnung 

  
 4 Bericht vom Seniorenbeirat durch Rolf-Jürgen Löffler 
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5 Bericht aus dem Stadtparlament 
  
6 Rückschau Ortsbegehung vom 26.03.2023 
  
7 Gefahrenabwehrverordnung über die Einschränkung des 

Trinkwasserverbrauchs bei Notständen; Beratung und Beschluss 
 

8 Mitteilungen 
  
9 Anfragen 
  
10 Verschiedenes 
  
14 Genehmigung des Protokolls 
 
 

Beratung: 

 
 

TOP Detail Art1 HH 
Vorl. Kosten 

Text 

1  M 
 OV H.H. Hermannski begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die 

Sitzung. 

2  M 
 OV H.H. Hermannski stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben 

ist. 

3  B 

 Zusatzpunkt 1: rechtzeitige Einreichung der Wünsche für die 
Haushaltsplanung.  
Zusatzpkt. 2: Genehmigung des Protokolls der Ortsbegehung. 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 

4 M 
M
M 
 Bericht vom Seniorenbeirat durch Rolf-Jürgen Löffler: nicht 

anwesend, daher entfallen. 

5 M  

 Bericht aus dem Stadtparlament: 
Dr. Ulf Häbel: Ortsgerichtsschöffe Uwe Beyer wird voraussichtlich 
kommenden Donnerstag beim StaVo erneut vorgeschlagen und 
seine Kandidatur befürwortet. 
  
Kommission wird eingesetzt für Pläne zur Sanierung/Renovierung 
des Schwimmbads und Freibads. Ziel: konzeptionelle Planung. 
Mitglieder u.a. neben BM auch aktive Sportler & Nutzer. 
 
Neues FW Gerätehaus Röthges & Münster: wird im Parlament 
diskutiert und soll realisiert werden (je 1 Gerätehaus, keine 
Kooperation zw. den Dörfern).  
 
Bericht zur Überlegung einer kooperativen Sanierung des 
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Hochzeitshauses in der Kernstadt mit privaten Interessenten.  
 
Offizielle Anfrage an die Stadt wg. des LKW Verkehrs durch 
Freienseen zum Steinbruch.  

6  M/B 

 Rückschau Ortsbegehung vom 26.03.2023: Protokoll einstimmig 
angenommen. 
 
Bericht vom Ortsvorsteher zu seiner späteren Rundfahrt mit einem 
Mitarbeiter der Stadt (Bauamt). U.a. zur Straße am Alten Loh, 
Lardenbacher Weg, Bordsteine insgesamt (zeitlich abzustimmen mit 
dem Glasfaserausbau), Kanaldeckel Schlossgasse. Schächte, 
Schieber, Hydranten müssen mindestens begutachtet werden. Frage 
nach Finanzierung der Reparaturen.  
 
Fragen an BM Meyer, ob es Angaben zum Ende des LKW Verkehrs  
zum Steinbruch gibt. Möglicherweise Ende Juli d.J., das sei aber 
fraglich.  
 
Insgesamt wird von den anwesenden OB Mitgliedern gesagt, dass 
die LKWs wohl seit dem Unfall „gesitteter“ durch den Ort fahren. Bei 
den Geschwindigkeitsmessungen durch das Ordnungsamt fielen 
überproportional deutlich mehr zu schnell fahrende PKW auf, wenig 
LKW. Trotzdem könne man die LKW Fahrer evtl. unter Androhung 
von Bußgeld dazu anhalten, beplant zu fahren, um den Staub und 
Dreckabtrag zu minimieren. 
 
Zur Anfrage nach der „einstweiligen Verfügung“: Stand ist, dass der 
Magistrat Laubach an den Landkreis (Verkehrsbehörde) geschrieben 
hat mit der Bitte, alle rechtlichen Möglichkeiten auszunutzen, um die 
Sicherheit v.a. der Fußgänger beim Überqueren der Straße vom 
Unterdorf zu gewährleisten. Idee, eine mobile Ampel zu installieren.  
 

7  M/B 
 Gefahrenabwehrverordnung über die Einschränkung des 

Trinkwasserverbrauchs: zur Kenntnis genommen. 
 

8  M 

 Mitteilungen: 
Der OB soll bis August Wünsche für die Haushaltsplanung äußern. 
Dies wird TOP der nächsten OB Sitzung werden. 
 
OB hat anlässlich des Festes der FFW Freienseen 50 Eur für die 
Jugendfeuerwehr gespendet. 
 
Backhaus: Bei IKEK eingeplant, Container sollen sowohl für das 
Backhaus als auch für die Dorfwerkstatt genutzt werden.  
 
Zusatz-Info: die Jagdgenossenschaft beteiligt sich aus Mitteln der 
Jagdpacht an Projekten im Ort nach formlosem Antrag bis zu 3.000 
EUR (über 10 Jahre). Antrag muss bis 30. September 2023 gestellt 
sein. Insgesamt stehen 30.000 Eur zur Verfügung.  
 
Info von Goetel: Quote ist erfüllt, somit kommt Freienseen mit in die 
Planung bei Goetel.  
 

9  F  Anfragen 
Weg ggü. Sportplatz muss wieder hergerichtet werden, Verursacher 
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ist der Käufer des Grundstücks dahinter. Weg soll eingeebnet 
werden, Stadt soll den Verursacher dazu auffordern. 
 
Frage nach Stand des Bauwerks (Hundezwinger) und des Wegs am 
Grundstück oben am Engelshäuser Berg. Teilweise privates 
Grundstück, teilweise öffentlicher Weg (der wurde saniert). 
Bauschutt scheint auch entsorgt worden zu sein. Wer ist dafür 
zuständig? 
 
 

10  M 

 Verschiedenes 
Info von BM Meyer: „Stadtradeln“ in Laubach (über App einzusehen), 
Ziel, Radfahren hier populärer zu machen > Radwege fördern.  
 
 

 
 
Protokoll einstimmig angenommen.  
 

Für die Richtigkeit: 
 
 
______________________    _____________________ 

(H. H. Hermannski), Ortsvorsteher   (T. Hessling), Schriftführerin 
 
 


